

# Tres universidades organizan una feria de robótica

En el torneo habrá **charlas, talleres y concursos**

Los clubes de robótica de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), Universidad Católica de Santiago de Guayaquil y Universidad Politécnica Salesiana (sede Guayaquil) participarán en la Feria de Cultura Científica Robotkill. Esta se desarrollará el viernes 22 de enero, de 09:00 a 17:00, en la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC), en el campus Gustavo Galindo, km 30,5 de la vía Perimetral.

El evento es organizado por los alumnos de la carrera de Licenciatura en Comunicación Social de la Escuela de Diseño y Comunicación Visual (Edcom) de la Espol.

Esta actividad se encuentra avalada por la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt). Tiene como objetivo acercar a estudiantes de colegios y sociedad guayaquileña a la robótica de forma didáctica y entretenida.

La feria contará con talleres de introducción a la robótica dirigidos a estudiantes de colegios, stands de los clubes de robótica participantes, charlas magistrales y el torneo universitario de robótica, en el que competirán alumnos de varias universidades del país.

Mientras, el área de robótica del Colegio Politécnico trabaja en proyectos que serán presentados en la competencia internacional, por realizarse en marzo en EE. UU., auspiciada por el Instituto Tecnológico de Massachusetts. **MTM**